

新型コロナウイルス感染症

医療ひっ迫警戒宣言

～家族そろって新年を迎えるために～

令和4年12月1日

北方町新型コロナウイルス感染症対策本部

本部長 北方町長 戸部 哲哉

新型コロナウイルスの感染急拡大に歯止めがかからず、岐阜県では新規陽性者数が全国平均を上回る勢いで増加しています。今後、さらに感染者が増加すると医療ひっ迫などの事態に陥ることが懸念されます。

今一度感染防止対策に取り組み、感染拡大を最小限に抑え、社会経済活動を回しつつ、笑顔で新たな年を迎えましょう。

町民の皆さまへのお願い

(1) ワクチンの接種

- オミクロン株対応ワクチン接種を検討
- 小児及び乳幼児へのワクチン接種を検討



<ワクチン接種に関するお問い合わせ>

新型コロナワクチン接種受付相談センター

TEL 323-7650 平日 午前9時から午後5時

(2) 基本的な感染防止対策の徹底



- マスク着用、手指衛生、密回避、こまめな換気、体調不良時の行動ストップ
- 混雑した場所や感染リスクが高い場所への外出など、感染拡大につながる行動を控える
- 大声や長時間の飲食の回避、マスク会食の徹底とともに、大人数の会食への参加は慎重に検討
- 大規模イベントへの参加は慎重に検討

